

4/30
(金)

仕事や学習にご利用ください 伊達駅内にワークブース開所

伊達駅なかプラザ

ceremony

伊達市の玄関口となる伊達駅なかプラザに、市内初となるボックス型のワークブースが2台設置され、開所式が行われました。このブースは、市民や来訪者の利便性の向上のため設置されたもので、フリー Wi-Fi 環境を整備し、個室で仕事や学習の場として利用できるものです。須田市長は「新しい時代にあったものです。



多くの皆さまにご利用いただきたい」とあいさつ。利用は無料で、10時から17時まで。最大2時間利用できます。

4/30
(金)

楽天イーグルスオフィシャルスポンサー契約締結式

伊達市役所

agreement

伊達市が東北楽天ゴールデンイーグルスオフィシャルスポンサーとなる契約締結式を市役所で行いました。この締結は、東北に元気と勇気を与え続けている楽天イーグルスを応援し、相馬福島道路全線開通を機に、仙台都市圏との交流人口の増加を目的とするものです。須田市長は「伊達氏つながりもある仙台都市圏に魅力



力を伝えていきたい」とあいさつ。今後、楽天イーグルスのセレクトプログラムを活用して情報の発信を行います。

4/16
(金)

日産と電気自動車を活用した 災害連携協定を締結

伊達市役所

agreement

伊達市と日産自動車(株)、福島日産自動車(株)、日産プリンス福島販売(株)との電気自動車を活用した災害連携協定締結式を市役所シルクホールで行いました。この協定は、大規模災害時に電力不足が想定されることから、店舗に配備している電気自動車を無償貸与されるほか、充電スタンドが無償で利用できるもの



です。須田市長は「避難所などでの電力供給ができ、安心につながります」とあいさつを述べました。

4/26
(月)

地域振興と福祉サービスに期待 富成小学校利活用覚書締結式

伊達市役所

agreement

伊達市と社会福祉法人伊達市社会福祉協議会との旧富成小学校の利活用に関する覚書の締結式を市役所で行いました。この覚書は、市内に点在する障がいのある子どもを対象とした事業を展開する「ひまわり園」や「すまいる園」、「ハッピーわんぱく園」を平成31年3月末で閉校となった旧富成小学校に移転、



集約し、利活用するものです。須田市長は「福祉サービスの向上と地域の振興に期待します」とあいさつを述べました。